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星期三文 体

导演选角独具匠心

为女主角巧妙更名

电影《栀子花来
2015

》邀请到“清新暖男”李
易峰与“清纯气质谋女郎”张慧雯担当影片的男女
主角，组成最清新偶像组合。 据了解，在选角过程
中，何导对角色定位有着独到的见解，经过层层筛
选将目标锁定在了李易峰、张慧雯的身上。何导认
为，两人身上特有的“清新靓丽的栀子花”气质十
分贴合影片对角色的形象定位，相信这对完美的组合
定会诠释出青春电影的全新定义。 影片男女主角分别
定名为“许诺”与“言蹊”，早前十多万网友将票投给了
“言希”，但恰巧与知名小说主角重名；之后，何导
取“桃李不言，下自成蹊”之意，将名字改为“言
蹊”，为影片增添了青春的浪漫诗意。

（据新华网）

《栀子花开 2015》开机

“偶像何老师”首次执导无压力

日前，由何炅执导，黄磊监制，当红小生
李易峰、

90

后“谋女郎” 张慧雯领衔主演的
“不怀旧，正青春”校园主题电影《栀子花开
2015

》在海外正式开机。片方在公布电影开机
信息的同时， 还曝光了导演何炅在片场的工
作照，照片中何导头顶烈日、手拿对讲机，不
时对现场演员的表现作出指导， 导演范儿十
足， 与之前在电视上光鲜亮丽的“偶像何老
师”十分不同。

何炅首次执导“毫无压力”

处女作主打“正青春”题材

在开机当天，电影《栀子花开
2015

》剧组在海外
拍摄地举行了传统的开机仪式。何导对于首次独挑
大梁充满自信并表示毫无压力，他相信如此优秀的
团队、 演员和成熟的想法是电影成功的最大保证。

拍摄首日，何导就挑战了需要调控现场
200

多人的
大场面戏份。 何炅大胆将经典青春旋律搬上大银
幕，精心打造了这部电影处女秀，影片主打“正青
春”的追梦题材，誓将把众人内心中所憧憬的青春
岁月以特有的方式搬上大银幕，更会向观众展示自
己作为导演的专业素养、与执着敬业的精神。

侯斌：“我深信， 在中国推广冬季残奥体育运动，会
给中国成千上万的残疾人士带来更多的机会，让他们能
够生活得更充实，一年四季都能享受到设施的便利和体
育的乐趣。 ”

(

据新华网）

姚明、申雪、赵宏博、张虹、李妮娜和侯斌

成为北京申办冬奥会形象大使
昨日，姚明、申雪、赵宏博、张虹、李妮娜和侯斌接受了北京冬奥申委颁发的聘书，正式

成为北京申办冬奥会形象大使。 今后，他们将参与申冬奥宣传推广活动，利用自身影响力
推广北京和张家口联合申办冬奥会。

据悉，北京申办冬奥会形象大使人选是由中国奥委会和中国残奥委会推荐，北京冬奥
申委参照北京申办

２００８

年奥运会和其他申办奥运城市的做法， 在听取奥林匹克专家、学
者和运动员代表以及其他社会各方面意见和建议的基础上确定的。

北京申办冬奥会形象大使担负在世界范围内宣传推介北京和张家口联合申办冬奥
会、传播奥林匹克精神的任务，支持并参与北京申办冬奥会的各类宣传活动，扩大北京申
办冬奥会的国际传播力，提高社会影响力，赢得更多的民众支持。

·

对北京申办冬奥会的寄语
·

姚明：“我认为北京申办
2022

年冬奥会是一个非常棒的
机会。 北京已经有了成功举办

2008

年夏季奥运会的宝贵经
验和良好的基础设施，在此基础上，此次申办冬奥会一定会
达到新的高度， 让更多老百姓了解并参与到体育运动中来。

这一点非常重要，因为体育不仅是竞技，更是锻造品格、强身
健体的重要途径。 ”

申雪：“中国不仅拥有数百年的冰上运动历史及
传统，也拥有着众多让我们引以为傲的年轻、优秀的
冬季运动人才。北京申办冬奥会不但会加速中国冰雪
产业的发展，而且会让更多年轻人了解、热爱冬季运
动。 ”

赵宏博：“作为一个蕴含了冬季运动的历史和未
来的城市，北京申办冬奥会是再合适不过了！ ”

张虹：“当我在索契参加冬奥会比
赛的时候，我能真切地感受到场内外和
国内粉丝们的支持。 现在咱们中国人越
来越喜欢冬季运动了， 如果北京能在
2022

年成功举办冬奥会的话，大家的热
情一定会超乎我们的想象。 ”

李妮娜：“没有什么能够比得上在
家门口参加比赛更让人觉得兴奋的
了！ 北京申办冬奥会，我非常激动，这
是中国所有冬季运动员的梦想。 我不
能在赛场上继续为国奋战， 但我会换
个角色继续参与奥运。 ”


